

45th Annual CUPE Ontario Convention Niagara Falls



Convention Capsule 2 – Friday, May 23, 2008

Sid Ryan: Organizing, defending right to strike greatest challenges

CUPE Ontario President Sid Ryan told delegates that CUPE has to organize groups such as personal support workers and child care workers into massive voting blocks. “That is paramount for improving their working conditions. With bigger bargaining units, they will be able to achieve the kind of across-the-board gains that aren’t so possible when you fight employers local by local,” said Ryan. He added that CUPE Ontario’s Agenda for Change is about getting resources to organize such sectors, particularly as the province moves into a new economic era that is squeezing workers in all sectors.

Ryan paid tribute to the team that has been built by CUPE National, Ontario Region and CUPE Ontario. “All the campaign battles and victories we’re talking about here at convention have been fought collectively by this union.” The biggest challenge faced by the labour is to defend the right to strike, otherwise we will lose our bargaining power, Ryan stated. “When it comes to politicians who want to make public services essential, I’m asking you to join with me to draw the line in the sand and stand up for the rights that we have fought so hard for.”



Province must stop underfunding child protection services

At the convention rally on Thursday, CUPE Ontario called on the province’s Minister of Children and Youth Services to stop underfunding child protection services that help children, youth and parents at risk.

“It’s impossible for child welfare agencies and our workers to provide the quality support and protection to at-risk children and youth when they are forced to cut services, staff and programs because of serious underfunding,” said CUPE Ontario President Ryan.

CUPE 2328 President Carolyn Taylor told delegates. “As workers, it is heartbreaking to see children and families lose these vital supports.”

CUPE National President Paul Moist said that what Ontario needs is reinvestment in social services.

Support for Journal de Québec workers

Delegates gave an enthusiastic welcome and strong financial support to locked-out Journal de Québec workers, who spoke about their 13-month struggle against their employer, Quebecor/Sun Media.

“People like us need people like you,” said Marie France Loubier on behalf of the 252 workers. “Knowing we have the backing of CUPE and the strong solidarity from CUPE members gives us the courage and encouragement to continue this fight.” The Journal de Québec workers received over \$60,000 in support from the convention floor, which was matched by CUPE National, giving them over \$120,000 in total donations.

Paul Moist supports Ontario

CUPE National President Paul Moist pledged support for 14 students and CUPE members from the University of Toronto who have been criminally charged with, among other things, forcible confinement following a demonstration on campus demanding a stop to tuition fee hikes. He encouraged the 14 to access the legal defence fund set up specifically to assist CUPE members who face criminal charges for legitimate dissent.

Moist congratulated locals at Carleton University and the City of Kawartha Lakes who both waged strikes this year and ultimately won their battles with no concessions and more respect from their employers. Ontario school board employees are currently at a central bargaining table with the Ministry of Education in a move that will have repercussions across the country. “The magnitude of your actions is amazing,” Moist said. “The national union will do whatever we can to support you in this historic event.”

On the health front, Moist decried the insensitive statements of Ontario’s Health Minister George Smitherman when he sarcastically offered to wear adult diapers for



a day. He called for the complete end of competitive bidding in the health sector and blasted the McGuinty Liberals for the huge cost overruns, loss of beds and two-year construction delay at the P3 hospital in Brampton.

“We will fight privatization wherever it happens anywhere in this country,” the National President said to a standing ovation. He noted that 2,000 mayors represented by the Canadian Federation of Municipalities support CUPE’s P3 battles across the country.

What the members decided

Several emergency resolutions were passed that directs the union to assist Children’s Aid Society workers to campaign for more government funding and additional internal support. As well, CUPE will support the 14 University of Toronto students, including 5 CUPE members, charged in a peaceful rally and sit-in to protest high tuition fees. Other resolutions call for CUPE Ontario to:

- Press National for more full-time staff resources for the Association of Community Living sector to help facilitate coordinated bargaining in 2009;
- Build a campaign to get rid of tuition fees;
- Campaign to keep municipal electrical utilities publicly owned and operated.
- Work for a fully funded public and non-profit child care system based upon Quebec’s \$7/day model.

45th Annual CUPE Ontario Convention Niagara Falls



Convention Capsule 2 – Friday, May 23, 2008

Les défis du mouvement syndical selon Sid Ryan : la syndicalisation et le droit de grève

Il est absolument nécessaire d'organiser et d'appuyer les aides à domicile et les travailleuses et travailleurs des services de garde pour améliorer leurs conditions de travail, a affirmé Sid Ryan, président du SCFP Ontario aux délégués. « On doit organiser ces groupes pour en faire des blocs de vote massifs. Ainsi, ils auraient un meilleur rapport de force dans les négociations et pourraient faire des gains dans plusieurs domaines, ce qui est pratiquement impossible quand on affronte les employeurs un à la fois, » a dit Ryan. Il a ajouté que la Campagne pour le changement du SCFP Ontario vise à obtenir les ressources nécessaires à l'organisation de ces secteurs, au moment où la province entre dans une période économique difficile qui affecte tous les secteurs.

Ryan a rendu hommage à l'équipe qui a été développée par le SCFP national, la région de l'Ontario et le SCFP Ontario. « Toutes les victoires dont nous parlons ici ont été le résultat du travail collectif de notre syndicat. » Le plus grand défi auquel fait face le mouvement syndical est la défense du droit de grève, sans cela, nous perdons notre rapport de force, a affirmé Ryan. « Face aux politiciens qui veulent remettre en question le droit de grève, je vous demande de rejoindre le SCFP Ontario pour un combat sans compromis. »



Le gouvernement provincial doit mettre fin au sous-financement des services de protection des enfants.

Au rassemblement de jeudi midi, le SCFP Ontario a interpellé le Ministre des services à l'enfance et à la jeunesse pour qu'il mette fin au sous-financement des services de protection pour les enfants, les jeunes et les parents à risque. « Les agences de services sociaux et les travailleurs et travailleuses ne peuvent pas offrir des services de protection et de soutien de qualité pour les enfants et les jeunes à risque quand ils doivent couper des services, réduire le personnel et éliminer des programmes à cause du sous-financement chronique, » a déclaré le président du SCFP Ontario, Sid Ryan.

Carolyn Taylor, présidente du SCFP 2328, a dit aux délégués : « En tant que travailleurs, ça nous brise le cœur de voir les enfants et leurs familles perdre cet appui essentiel. »

Le président national du SCFP Paul Moist a dit que l'Ontario a besoin d'un réinvestissement dans les services sociaux. »

Appuyés les travailleuses et travailleurs du Journal de Québec

Les délégués ont offert un accueil enthousiaste et un appui financier substantiel aux travailleuses et travailleurs en lock out du Journal de Québec, qui ont parlé de leur lutte de 13 mois contre leur employeur Quebecor/Sun Media.

« Les gens comme nous ont besoin de gens comme vous, » a dit Marie France Loubier, au nom des 252 syndiqués. « L'appui du SCFP et la solidarité des membres du SCFP nous donne le courage de continuer cette lutte. » Les travailleuses et travailleurs du Journal de Québec ont reçu 60 000 \$ d'appui des délégations au congrès, et ce montant a été doublé par le syndicat national, pour un total de 120 000 \$ en dons.

Paul Moist appuie les campagnes en Ontario

Le président national du SCFP, Paul Moist, s'est engagé à appuyer les 14 étudiants et membres du SCFP de l'Université de Toronto qui ont été accusés au criminel, notamment de séquestration, à la suite d'une manifestation sur le campus qui demandait la fin des hausses de frais de scolarité. Il a encouragé les 14 à se prévaloir du fond de défense légal mis sur pied par le SCFP spécifiquement pour aider les membres aux prises avec des accusations suite à des actions militantes légitimes.

Il a félicité les sections locales à l'Université Carleton et à Kawartha Lakes qui ont eu à mener des grèves cette année, et ont éventuellement remporté leurs luttes sans offrir de concessions et en gagnant plus de respect de la part de leurs employeurs. Les employés des conseils scolaires de l'Ontario sont présentement en négociation à une table centrale avec le Ministère de l'éducation, un changement qui pourrait avoir des répercussions à travers le pays. « La portée de vos actions est impressionnante, » a dit Moist. « Le syndicat national fera de son mieux pour vous appuyer dans cette situation historique. »

Sur le front de la santé, Moist a décrié la déclaration sans cœur du Ministre de la santé de l'Ontario, George Smitherman, lorsqu'il a offert, sur un ton sarcastique, de porter des couches pour adulte pour une journée. Il a demandé la fin



de la compétition pour les contrats dans le secteur de la santé et critiqué sévèrement les Libéraux de McGuinty pour les dépassements de coûts énormes, la perte de lits, et le retard de deux ans dans la construction de l'hôpital en PPP à Brampton.

« Nous allons lutter contre la privatisation systématiquement partout au pays, » a déclaré le président national devant une ovation debout. Il a observé que 2000 maires représentés par la Fédération canadienne des municipalités appuient les luttes du SCFP contre les PPP à travers le pays.

Les décisions des membres

Plusieurs résolutions d'urgence ont été adoptées jeudi, notamment pour aider les travailleuses et travailleurs des Sociétés d'aide à l'enfance dans leur campagne pour un meilleur financement public. Le syndicat offrira aussi une aide financière et politique aux 14 étudiantEs et employéEs de l'Université de Toronto, dont 5 membres du SCFP, accusés au criminel pour un rassemblement pacifique de protestation contre les frais de scolarité. D'autres résolutions demandent au SCFP de :

- Faire pression sur le syndicat national pour l'embauche de personnel pour le secteur des Association d'intégration communautaire afin de soutenir la négociation coordonnée en 2009;
- Développer une campagne pour abolir les frais de scolarité;
- Développer une campagne pour maintenir le caractère public des services d'électricité municipaux;
- Travailler pour des services de garde sans but lucratifs avec financement public, sur le modèle des garderies à 7 \$ au Québec.